

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、大変有意義なセミナーでした。
そして、今の現状として患者さんに対する説明の時間が少
なく、やはり足りないと痛感しました。日頃、時間があ
なくていつも焦る、いや、いってこので「今回のセミナーを受けて何に
改革できることか」有難いです。
この2日間を経て、今回参加していない他のスタッフとの
温度差を埋めるために重要なことをしきりと伝え
なければと思ひます。そこで何より、日々の診療での
少しさず自分の温度を下げないようにしなければ
なりません。
今回のセミナーで年々の歯科に対する価値観が
変わりました。ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間貴重な内容のセミナーを受講することができました
現在保険マネジメントをしており、半個室オフィスであります
今後データに基づいた治療、マネジメント自粛化理想的な形へ
変えていきたいと考えています
专科衛生士としてクラインセントを経て、3年以上、歯科医院で
介護者の方と一緒に治療を行ってきました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

一つ一つの事がとても勉強になりました。
患者さんには負担がかかるようにはスピードからいかない対応や、
メンテの必要性など、明日からできる事を(つても実行して
いける)いいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

初日は熊谷先生のお話を聞かせていただきました。メンテナンスは「自費」という言葉が印象的でした。

二日目は午前中、DHの方からMTMの流れを実際の診療室にて見させていただきました。とても貴重な体験をさせていただきました。DH伊藤さんの説明の仕方、デンタル・口腔内写真・現像etcの手際の良さ、OHIS・カリオロジーの入力と説明、どれをとっても勉強になる事ばかりでした。この診療で通わないと理由がないと感じました。

午後はいろんな方にお話を聞かせていただきました。エビデンス・経過観察の意味、U20の進め方・U20時期の大切さ、MTMを進める医院の大変さと現状、とてもいいお話を聞かせていただきました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日は OPセミナーに参加させて頂き、ありがとうございました。
私は二二山荘の 宮城(山台出身)、桂が先生や
竹生さんのお話を聞きました。関東へ出ました。1年目
はながらながらモヤモヤとした感じでやっていたのが、来りが
4年生として自信したい気分と、今後の成長の視点につけて
いたりたったいくつも。2ヶ月前に共にスタートしたばかりです。
熊谷先生の視点にはとても感動し、これから頑張らなければ
ないという思いです。患者さんのシンの健康のため
に一生懸命としてやつらいきたいです。

これからもよろしくお願ひます!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回このセミナーに参加して一番驚いたのは、衛生士が
1人1人の患者として、やり向き合って診療にあたっていること
です。メインテナンスの重要性とホームケアの大切さを
それを他の患者に合わせて診療を進めている所には、自分も
患者と共に合わせ、一生付き合っていくという覚悟で仕事を
したいと思いました。

また、患者の負担にならないように効率よく手際よく
仕事をこなせるよう、日々努力していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

患者さんと長期的なつき合いになるため、ドロップアウトさせないためにも、メインテナンスまでに患者さんに自分の巣に開心を持ってもらえるようになることが重要だと思いました。

今回 MTM の流れを見学させて頂き、DHさんの迷いのない機敏な動きに驚きました。上手く口腔内写真を撮るために練習あるのみだと思いつつこれから頑張っていきたいです。

今日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今度、はながしてよがう2回目のセミナー結構に楽しめます。
2年前に参加されて頂いた時、どこも勉強になりました
自分もMTMシステムを取り入れにいりとあつく黙ったのを
覚えています。しかし、治療優先である事が医院全体で
取り除く事ができませんでした。
2年内 病歴生エスはハラハラで手を握る事を下さい
Dr.は予防とは歯科生エスによるもの
またく成長します。2年内ででした。
ヨリ立ち、自分が先輩の立場になります、「歯科生エスとして
や(ヨリ)予防がしたい」と思ふ今回信頼できますかと
後輩DHと参加できることになりました。
くやしい思いをした2年前、今回また貴重なセミナーに参加でき
機会を頂いたので、医院全体で今向こう
MTMを導入できようか、がんばります。
2日前ありかとうございませ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まだ2年目の歯科衛生士で、技術、知識とともにまだ未熟なことに恥りて「すか」。今回のセミナーに向って先輩衛生士、先生とともに勉強会を始めました。

今回、実際に熊谷先生、日吉歯科で僅かにスタッフのみなさんの話を聞いて、自分の歯科衛生士としての理想像、診療所全体を患者さんのためにどのように変えていくか、課題がたくさん見つかりました。先輩方、スタッフみんなと教えていただきありがとうございました。
2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

医院で、3P₁をやったが、
先生が言っていた通り、いい所と悪い所の3P₁が、大事な
あらためて思いました。
自分も時間がないから、Sc、SRP P棟など、
手を抜いてやっていて、詐欺をしていたけど、いやがつけて
ました。

セミナーを受けて、患者さんの口腔内の環境を
よく理解しましたし、
患者さんにわかりやすく説明するには、規格的な資料
をしっかりあらめて、デンタルフラッシュを活用して
口腔内の環境がいかないと内気にならないことを出し、
一生自分の色で食事などを感覚と味わってもらおう方に
伝えられたりと思いました。
少し違うのも、MTMをやるといけたりと思いました。
私も保険の問題とか、自費の良さをみつけたら売れない
かったのであらためて勉強しようとと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回2日間のセミナーを参加させて頂いて衛生士としての必要性、重要性を改めて実感することができました。

1日目には院内見学をさせてもらって部屋ひとつひとつに設備が整っていることと、治療室とに部屋が分かれていることに驚きました。そして、衛生士さんは自己専用の部屋もあり、引き出しには専用のスケーラーなどがありとても感じました。部屋も清潔感があってすいき気持ち良かったです。熊谷先生がおしゃっていましたように“口腔内を清潔にするには清潔なものが必要”というのが本当にそうだと思いました。2日目では、衛生士さんに初診時での流れをデモンストレーションしてもらいました。最初の口腔内写真では手際がよく素早く丁寧に撮影していく圧倒されました。患者さんが不快にならないよう、それも気配りしていく素晴らしいです。その後、患者さんに説明するにとても分かりやすくて、聞き入ってしまいました。当院でも担当制で患者さんを受け持っていますが歯周病や虫歯の説明も一応しているのですが、ちゃんと伝わっているのか不安になります。でも今日衛生士さんの説明の仕方や話しか見て伝え方次第なんだと思いました。自分がちゃんと伝えたいことはしっかりと自信を持ち、患者さん1人1人に合った指導ができるように掛けたいと思います。そして、患者さんにも信頼を持てもらい、またこの人にしてもらいたい！と思われるような衛生士になりたいです。

今回のセミナーに参加でき、とても勉強になりました。またこのセミナーに参加させてくれた先生にも感謝しています。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

衛生士さんの、写真の「スピード」、手さわぎのよさ、
全部が素晴らしいで夢中で見入ってしまいました。
患者さんを待たせないために来院される前から、
準備しておくことは、当たり前ですが、今日見せてもらつて、
手際の良さと比べると今までの自分は比べものにな
らなかったと改めて実感しました。
写真の「スピード」も~~また~~規格性の大切さも明日からまた、
練習をたくさんして実践していくことを思いました。
歯周病の説明も衛生士の手で整理して、
患者さんにわかるように説いていいと思います。
とてもかくねんしつはねずんでいます。
いつも勉強になります。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加させていただき、最初から最後まで、驚く事ばかりで、学んだ事もたくさんありました。

MTMを実際に衛生士さんに見せていただき、写真を撮るのも早いし、デントルにも規格性のあるものを手際よく・は、て撮、ていて感動しました。説明もキレイで、どうほどで歯周病や虫歯の説明から検査の必要性について説明していくなぜ検査するのかへ患者さんに伝わりやすいなと思いました。

まだ「衛生士には、たばかソ打からできはいせえていたところもある」と思って、今日学んだことを自分の物にして実践できようように練習したいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回の研修はとても勉強になりました。
また、うちの歯科医院では、MTMなど導入はしていないのですが、
本日の見学で見せて頂いた、説明用のリトグラフの導入や、写真
撮影、デジタル撮影の練習をしっかりやり、今日の担当の衛生
士さんの様に、すばやく、手際良く、用量良く出来るように
される様に頑張って毎日技術の練習や知識を身に付
けていきたいです。

熊谷先生のお話のように、自分の歯で生涯食べられるという
健康の価値感を、患者さんに上手に伝え、理解してもらい、
この価値感を共有しながら、患者さんと一緒に生涯患者さんの
歯を守るために取り組んでいきたいと思いました。

自分もやっぽいと思う様は、通いついと思う方は、予防処置
を患者さんのために出来るようになって下さい。
そして患者さんに喜んでもらえてから嬉しいです。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、ありがとうございました。

当院で予防歯科を患者さんへすすめている中の
価値を伝えることができがらず、統統して通じて
もらうことが不十分でした。

口腔内の価値を教え、術者自身の価値を上げ、
患者も術者もレベルアップしていくことを心がけました。

目標設定をすることで、患者も術者も、それに向かって
向上できること再確認しました。教育を患者自身に任せるところには問題はない。

本は1次情報に頼れることはできませんでした。

これは自身のクリニックでつまずく予防をよくしゃべりと
会話を取入れていこうと思います。

いつも書いて行動していくのが大事になりますように。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

個々のさんの時間の使い方への工夫、よく、常にスタッフマッチと
目標について3点のあらわしと思いました。

現状を満足せず、情報収集していくところとして何よりも望みたいと
思いました。

子供の口腔内写真を3分以内でしゃり撮る事を明日から
始めたいと思います。

経過觀察という言葉の持つ意味。溝口を改めてみると後には
このデータを元に分析結果を大切に取り扱いたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 セミナーを受けて、まだまだ 勉強不足を実感しました。
衛生士さんの テモを見させていたたいて 手際も良さ、ツールを使いこなす
の説明がどこもわかりやすく、勉強になりました。
明日からの臨床に生かしていく所存です。努力していきたいと
思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は、いのうえ歯科クリニックのオーラルフィジシャンとして働かせて貰う始めて2年が
たちます。

歴史がこのセミナーの4期生ということもあり、オーラン当初から、何となくでは
ありますがあくまでMTMの流れに沿って診療してきました。一方、理解して
いたつもりでした。

しかし、今回MTMの流れを今更ながら見直し、歯科オペのムダがない
重視下で、より資料を十分に使い説明などを聞く。自分たちだけ
ヨリぞれ違うだと感じました。

口腔内写真やデンタルモ根管通りどちらかいといけないと思ひながらも
多少、安堵してしまうなり、流れ作業のようになってしまっていた所も
ありたのですが、一度見直して、明日から、今日教えて貰ったことを
止めしめ、仕事していこうと思いまして。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、このようなセミナーに参加させていただけたことを
とても感謝しています。

私自身、いのうえ歯科クリニックに5月から勤めています。その前は卒業以来、出産育児を
へて11年程一般歯科へ勤めていましたが、治療がメインだけの医院でした。
5月からまだ2ヶ月と少しですが、MTMに沿った医院ということで、0から覚えはじめた
ところです。その中の今回のセミナー参加はとても勉強になることはばかりです。
言っていること、やっていることはとてもすばらしいことと思いつながらも、自分の口で
自信をもって伝えるということへの難しさを感じました。

日吉歯科のスタッフさんは、とても自信をもっていてやつがいを感じていて
すばらしいと思いましたし、少しでも同じような接方ができるとよいと強く思いました。
2日目に行ったデモでは、まさに今自分に必要なことばかりでした。
また、DHの前田さんは同じように3人の子持ちということで
DHにて主婦と共に母として両立していくがいいと思いました。

色々と勉強できた2日間、ありがとうございました。

今回、色々な先生がDHさんに
出会えたことをとてもせきいく思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日吉歯科診療所に来てより感じた事は、整理・整顿・掃除が行き届いていること。当たり前のことと、全て完全にやられていましたと感じました。まずはそこから真直をうと思ひます。

全てが患者さんの為。そして、データを収集する大切さを感じました。

今現実、自分がどのような状態の患者さんと“くらいハンドソング”していようとデータも写真もデータもこれらは、自分たちの実績、結果から自信ももてるものなんだと実感しました。予測りましょうと思ひます。

熊谷先生だけでなく他の先生方や衛生コロナバード、全員同じ目標に向って全てが責任感を持ち考えて行動している

看護師とも輝いて見えました。情熱に触れることはあります。

自分もすこく高まりました。

DHの検査に関しても、患者様に提供してからも、写真撮影など、いつもバージョンアップされていて、いつもいつも新しいものを下り、来院時は改善していくから動かしていません。自分も一度患者さんに提供してから、検討して改善していくから育てられないとは思ひます。

写真の順番と順番が違うので、今の順番を上げてみたいと思ひました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間充実したセミナーでした。

参加するまでは堅苦しい言葉を聞くだけかと思っていたが、衛生士さん
の初診～歯科衛生士の導入など実践的な部分も見どころが多く貴重な
時間だったと思います。

そこで何より、このセミナーを通して感じたことは 日吉歯科の先生も衛生士さん
それぞれ「患者さんを3つてあげたい！」という情熱が全方面に出ていて、そこには
向けての意気込みが随所に感じます。

衛生士さんも先生の指示に従うだけではなく、自分で患者さんを見て考え方提案
するという仕事のやり方に圧倒されました。

私は患者さんを見て「よくなれてもいい」と思っていますが、この気持ちを表にして
行動しないといけないなと思いました。

どうありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

保険診療、自費診療について今回のセミナーをうけて考え方かが変わりました。自費をすすめる事になぜか抵抗がありましたが、自信をもて、自費におけるメンテナンスなど患者さんにお話しきれるかと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

従来の「治療中心」の歯科医療ではなく、三治=療あることにならざり
ような口腔環境を維持していくことの大切さがよく分かりました。

患者さんと共に口腔環境を指導、維持していくためには
重要な歯科衛生士の役割を改めておもいと感じることも
できました。

今日、日吉歯科で学んだことを無駄にせず、診療室に生かして
いけるようにしていきたいです。また、私も患者さんのお口を生涯サポート
していく歯科衛生士になれよう日々日々努力していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

医院名 稲城はせかわ歯科医院
氏名 青柳 茜奈

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを受けて、価値のある治療を患者さんに提供して行きたいと感じました。

U20の虫歯が無い症例などを拝見させて頂き、衛生士の役割は、自分が思っていた以上に、重要なという事に気付いたのですが、もっと成長していくみたいという気持ちが強くなりました。新卒の衛生士で、まだまだ未熟ですが、具体的な目標を立てて、技術や知識を向上させて行きたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所